

# LA CASSEROLE DE TROP

En réaction à l'adoption de la loi asile et immigration au parlement le 19 décembre 2023, un collectif de cuisinier.es s'est constitué suite à l'appel sur les réseaux sociaux de deux jeunes chefs colombiens. De nombreux acteurs/actrices du monde de la restauration, des métiers de bouche et de l'artisanat, ont répondu présents, bien décidés à faire entendre la voix d'une profession engagée à travers un manifeste.

En très peu de temps près de 1000 signataires professionnels ont rejoint le mouvement, à quelques jours de la présentation de la loi au Conseil Constitutionnel. Le collectif ne prévoit pas de s'arrêter là avec un appel au rassemblement en tenues de cuisine ce dimanche ainsi qu'un grand diner caritatif prévu lundi 29 janvier 2024.

## MANIFESTE D'UNE PROFESSION ENGAGÉE



Abdel Alaoui, Johann Barichasse, Nora Bouazzouni, Michel Bras, Chloé Charles, Manon Fleury, Bérangère Fagart, Thomas Graham, Jennifer Hart-Smith, Camille Labro, Alessandra Montagne, Justine Passerini, Estérelle Payani, Olivier Roellinger, Zazie Tavitian, Nadia Sammut, Julia Sedefdjian, Théo Troisgros, Claire Vallée, Georgiana Viou ...

Tous ces professionnel.les signataires ne pouvaient pas rester silencieux.

La cuisine, patrimoine culturel français, doit une partie de son excellence à son ouverture sur le monde. La table est par essence le symbole du partage et de l'hospitalité. Depuis 2010 la commensalité propre à la France est même reconnue patrimoine culturel immatériel de l'humanité. Nos tables comme les cuisines doivent rester ouvertes à toutes et tous, inconditionnellement. Les personnes exilées sont très nombreuses à se tourner vers ces métiers de la restauration, dans un secteur qui a besoin de former, recruter et faire évoluer des dizaines de milliers de personnes. C'est pourquoi le collectif En Cuisine Contre la Loi Raciste s'oppose à cette loi et demande qu'une véritable politique d'intégration, notamment par le travail, soit mise en place, au bénéfice du secteur et pour la société toute entière.

Manifeste : [bit.ly/EnCuisineContreLaLoiRaciste](https://bit.ly/EnCuisineContreLaLoiRaciste)

## 2 GRANDS RASSEMBLEMENTS À VENIR

# SAVE THE 29 JANVIER LA CASSEROLE DE TROP



GRAND DÎNER *caritatif*  
LE MONDE DE LA RESTAURATION S'UNIT  
CONTRE LA LOI IMMIGRATION

À GROUND CONTROL À PARTIR DE 18:00

**@ENCUISINECONTRELALOIRACISTE**

Ce dimanche à 14h, quelques jours avant que le Conseil Constitutionnel ne rende sa décision, alors que s'organisent partout en France des manifestations contre la loi immigration, le collectif appelle la profession à se rassembler. En tenue de cuisine, casseroles en mains, tous les acteurs/actrices de la restauration se mobilisent pour peser sur les décisions du Conseil Constitutionnel et obtenir la non-promulgation de la loi.

Lundi 29 janvier c'est à Ground Control (Paris) que toute la communauté est attendue. Dès 18h le collectif soutenu de tout un réseau de bénévoles recevra 250 convives pour une soirée caritative puissante.

Parce que la cuisine est une affaire d'intégration, d'accueil et d'hospitalité, on célébrera la richesse de nos tables, à travers un repas à 40 mains expertes

de la nouvelle garde et venues du monde entier. Concerts, tables rondes et échanges éclairés et constructifs autour de la loi immigration prendront vie tout au long de la soirée.

Tous les bénéfices seront reversés à une association d'aide aux primo-arrivants.

### INFORMATIONS PRATIQUES

Date : lundi 29 octobre 2024

Horaire : à partir de 18h

Lieu : Ground Control - 81 rue du Charolais Paris 12e

Lien vers la billetterie : <https://www.helloasso.com/associations/le-recho/evenements/la-casserole-de-trop>

Tarif : 50€ donnant accès à la soirée, au dîner (menu composé de 4 plats + un shot sans alcool signé Le Sobrelie), concerts, tables rondes.

### A PROPOS

Collectif En Cuisine Contre La Loi Raciste composé de chef.fes, de professionnel.les des métiers de bouche et de la gastronomie et d'associations oeuvrant pour l'insertion sociale et professionnelle des personnes étrangères en cuisine dont La Chorba, La Cuisine de Souad, La communauté Ecotable, Ernest, Le RECHO, Refugee Food... sur l'initiative de deux jeunes chefs colombiens Esteban Salazar et Juan Pablo Rojas Plineda.

Le nom « En Cuisine Contre La Loi Raciste » fait référence au collectif de rappers créé en 1997 et à la chanson coup de poing, « 11'30 Contre Les Lois Racistes », en réaction à la loi Debré du 24 avril 1997. Tous les fonds collectés avaient été reversés au Mouvement de l'Immigration et des Banlieues.

INSTAGRAM

**@ENCUISINECONTRELALOIRACISTE**

